

Freitag, 03. Juli 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Waldbrunner Straße für drei Wochen gesperrt

Grasbrunn – Die Kreisstraße M 25, sprich die Waldbrunner Straße in Neukeferloh, wird ab Montag, 6. Juli, für drei Wochen gesperrt. Grund sind Bauarbeiten an der Wasserleitung, die die Gemeinde Grasbrunn erneuern lässt. Betroffen ist der Abschnitt zwischen der Kreuzung Luisenweg/Böhmerwaldstraße und der B 304. Die Fahrbahn wird halbseitig gesperrt und als Einbahnstraße ausgeschildert. Der Verkehr von Grasbrunn kommend in Fahrtrichtung B 304 kann durch die Baustelle fahren. Der von der B 304 kommende Verkehr, der in die Waldbrunner Straße einfahren will, wird umgeleitet. Die Umleitung verläuft über den Ostring – Dianastraße – Gartenstraße – Leonhard-Stadler-Straße zur Waldbrunner Straße am neuen Kreisverkehr. Die Linienbusse des MVV werden ebenfalls umgeleitet. Die Bauarbeiten laufen voraussichtlich bis Sonntag, 26. Juli. mm